
 
 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 
 
 
 

 29/10/2024  
Scuola N.Sauro, Via dell’Istria 56 Trieste aula 4B 

 

 
Inizio dell'assemblea ore 17.30 
 
Presenti per la Segreteria  Alessandra Toso, Martina Marzotti, Silvia Nosei, Giacomo Bracali 
(Presidente in carico e Tesoriere ad interim), M.Cristina Bussani, Natalia Grion oltre a 7 genitori 
iscritti 
 

1. presentazione delle attività per l’anno in corso ’24-’25 

2. relazione attività svolte nell’ anno scolastico ’23-’24 

3. bilancio annuale 

4. elezione Presidente e Tesoriere 

5. raccolta candidature volontari e Segreteria 

6. Vari ed eventuali 

 
 

 

 
Presentazione delle attività svolte durante l’anno ‘23-’24: Sauro Sapiens, Corsi sci, Sauropark, 
Minimu, partecipazione alla giornata mondiale della prematurità. 

 

 
Diffusione degli obiettivi e della missione del Comitato: lo scopo di creare comunità, combattere lo 
spreco, la sostenibilità, garantire i servizi, Il Presidente in carica chiarisce lo spirito mutualistico e di 
servizio per la comunità scuola famiglia nel suo complesso 
 

 
Presentazione delle attività per l’anno scolastico presente ‘24-’252: picnic in Carso, corsa dei 
Castelli, raccolta occhiali, corso sci, mercatino Natale, Sauro- Sapiens, sfilata di Carnevale, gita al 
Parco dei Pioppi (TV), Kamishibai, Festa di fine Anno, possibile convenzione con scuola Vela, 
bando Spaziamo. 



 

 
Presentazione della problematica scuolabus di questi giorni: intenzione del comune di cancellare lo 
scuolabus del giorno giovedì alle 13.34 . Il Presidente in carica, ha spiegato che il Comitato sta 
facendo il possibile per far sì che la cancellazione non avvenga.   

 

 
Viene presentato il bilancio ‘23-’24 e votazione: bilancio approvato all'unanimità.  

 

 
Votazioni: 
Maria Cristina Bussani viene eletta Tesoriere. Accetta l’incarico seduta stante 
Giacomo Bracali viene riconfermato Presidente. Accetta l’incarico seduta stante 
 
Varie ed eventuali: 
a. Spiegazione della storia del doposcuola e la situazione presente. 
b. Domande dei genitori: 

i. Progetto annuale del doposcuola? Il Comitato  spiega che per questo anno l’obiettivo è 
sensibilizzazione sulle problematiche ambientali, la sostenibilità, e un approccio a ridurre il 
consumo e lo spreco, e tutte le attività sono mirate intorno a questi temi. 

ii. Controllo della mensa c'è? Il comitato spiega che c'è un controllo ed una verifica periodica 
della qualità 

iii. I figli lamentano a volte di mangiare cibi freddi. Il comitato spiega che ha già segnalato 
questo argomento alla ditta fornitrice dei pasti e che stanno cercando una soluzione in base alle 
possibilità 

 

 
Raccolta volontari: 

 
 

-omissis- 
 


